
Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de 

l’Immaculée Conception à Piedade dos Gerais, Brésil, le 26 mars 2023 

 

Chers enfants bien-aimés, 

C'est avec une grande joie dans nos cœurs que nous sommes ici par la grâce de Dieu, par la volonté de 

Dieu, réunis en prière dans cette vallée de grâce, de bénédictions, de foi, invoquant la miséricorde de 

Dieu en ce temps plus fort qui est le temps de la justice divine, la justice de notre Créateur. 

 

En ces temps de batailles, de luttes, d'afflictions, Jésus est devant nous pour nous guider. Jésus-Christ 

est la lumière du monde, et sans Lui, l'homme ne connaîtra pas la miséricorde, car Il est la 

miséricorde. Aujourd'hui, nous sommes ici pour demander à Dieu, à Jésus, la miséricorde. 

Miséricorde pour nos familles ici présentes, miséricorde pour la Fraternité ici présente, miséricorde 

pour la Sainte Église que nous sommes tous : fils et filles bien-aimés de Dieu. C'est cette belle 

miséricorde que nous sommes venus cultiver aujourd'hui dans nos âmes, dans nos cœurs. Nous 

devons toujours dire à Jésus : « Mon cœur a soif de miséricorde ». Car c'est le temps de la justice, le 

temps de la miséricorde. 

 

Le monde a grand besoin de la grâce de Dieu. Vous tous qui êtes ici aujourd'hui, vous n'êtes pas là par 

hasard, vous êtes ici parce que vous croyez en cette miséricorde divine, vous l’embrassez et la 

recherchez, cette source de salut, cette source de bénédictions, cette source de guérison. Au milieu de 

tant d'infirmités du corps et de l'âme, Jésus est le miracle, Jésus est Celui qui nous donne ce miracle, 

qui nous relève et nous montre la résurrection. 

 

L'Évangile de Jésus nous appelle à une vie de foi, de confiance, d'abandon. Personne ne meurt 

lorsqu'il croit en la vie éternelle. Nous sommes du Père, nous sommes ici de passage, nous suivons un 

chemin difficile, étroit, surtout les familles : chacun ici apporte une souffrance familiale, une douleur 

familiale, une difficulté familiale. Le Brésil est votre maison, le monde est votre famille. Il faut toujours 

demander à Dieu : « Seigneur, protège notre maison, protège notre famille, donne-nous l'onction 

nécessaire afin de lutter pour le triomphe du Cœur de la Mère de la Miséricorde », qui vient du Ciel et 

est présente en corps et en âme sur la terre par la volonté de Dieu, par la miséricorde de Jésus, et qui 

est remplie de l'Esprit Saint. 

 

Nous sommes tous remplis de l'Esprit Saint. En méditant ce mystère du rosaire, l'Esprit Saint 

descend sur nous pour éclairer chaque enfant [personne] ici présent. La grâce que tu es venu(e) 

chercher, la réponse que tu es venu(e) chercher, l'Esprit Saint l'enverra dans ton cœur, Il soufflera 

dans ton cœur. C’est le souffle de la grâce, le souffle de l'intelligence, le souffle de la science, le souffle 

de la sagesse, le souffle de la grande intelligence de l'Esprit Saint. Le Saint-Esprit te rendra fort dans 

ces moments de lutte, fera de toi une personne qui craint Dieu dans ces moments où l'humanité vit 

une foi si froide, si pauvre. Notre foi ne peut être ni froide ni pauvre, elle doit être riche ! L'Esprit 

Saint nous donnera aussi toujours de la compassion et des conseils, pour que tous les cœurs ici soient 

forts dans cette grande bataille, dans cette grande mission. 

 



Dieu a préparé ce dimanche pour nous, il a préparé Sa présence ici dans la maison de la Mère de la 

Miséricorde, il a préparé vos pas et vous a conduits à vivre un dimanche de bénédictions, de prière, de 

partage, un dimanche où l'on expérimente l'amour, la multiplication des pains. Jésus veut guérir, 

sauver et racheter les cœurs souffrants et nous donner le meilleur vin, qui est Son Sang, et la meilleure 

eau, qui coule de Son cœur, source de salut pour le monde. 

 

Le monde est si malade ! Il est tellement nécessaire de retourner à la maison du Père, de croire en ce 

miracle. Vous vivez un temps de préparation à Pâques, à la Résurrection, et vous avez besoin d’ouvrir 

les yeux sur le Christ Ressuscité, d’être une Église vivante, une Église triomphante, une Église 

priante. Jésus nous a demandé et enseigné la prière du Notre Père. Il nous a appris que lorsque nous 

levons notre regard vers le Ciel, Il intercède pour nous, pour tout ce que nous demandons au Père. Ici, 

sur terre, dans cette vallée de larmes, pleine de pierres et d'épines, Jésus nous a appris à avoir 

confiance dans le pain quotidien, même lorsque nous voyons le pain manquer sur tant de tables. Il 

nous a appris à croire au miracle de la multiplication, il nous a appris à multiplier, à partager, à 

diviser, à faire la répartition. Et il nous a dit que rien ne manquera à l'homme de foi. La foi fait bouger 

les collines, la foi déplace les montagnes, la foi pousse surtout les enfants de Dieu à être fraternels, 

solidaires, doux et humbles de cœur. 

 

Dans les moments de combat, nous devons croire en ce miracle qu'est la miséricorde de Dieu. Jésus se 

présente comme Jésus Miséricordieux et nous donne - dans des moments comme ceux que vous vivez 

en ce moment - la grâce de lutter et de cultiver la présence du Cœur de Jésus Miséricordieux dans nos 

cœurs. Nous sentons donc aujourd'hui que Jésus Miséricordieux nous place dans les profondeurs de 

Son Cœur. Nous devons vouloir demeurer dans les profondeurs du Cœur de Jésus, nous devons 

vouloir demeurer dans ces profondeurs du Cœur de Jésus Miséricordieux. Il nous fait vivre une œuvre 

vivante, parce que l'amour doit être vivant, la foi doit être vivante, et les choses de Dieu sont notre vie. 

 

Nous avons la grâce de pouvoir être ici dans ce sanctuaire, qui est également dédié aux familles. 

Pourquoi aux familles ? Parce qu'il y a ici une fraternité et que nous sommes tous une fraternité. 

Nous sommes une famille de Dieu, nous sommes un peuple de Dieu, qui marche souvent dans le 

désert, mais dans ce désert, la miséricorde est source de vie et de libération. 

 

Jésus veut te changer. L'œuvre de Dieu doit s’accomplir dans l'enfant de Dieu. L'homme rêve souvent 

d'une terre nouvelle, mais il n'aura une terre nouvelle que s'il y a des hommes renouvelés par l'Esprit 

Saint. Dieu a mis entre les mains des hommes la grâce de construire et d'édifier la paix. Nous sommes 

donc ici aujourd'hui pour construire cette paix. 

 

Aujourd'hui, beaucoup d'entre vous sont venus demander une grâce : vous les pères, vous les mères, 

vous les jeunes. Les jeunes ont besoin de beaucoup de grâces : c'est de vous que naîtront les vocations 

saintes et sages. Ce mois est dédié à Saint Joseph, le grand protecteur des vocations missionnaires. 

Demande donc à Saint Joseph d'être un(e) jeune qui soit lumière pour le monde, demande-lui d'être 

saint(e) dans votre vocation, qu'elle soit sacerdotale, matrimoniale, religieuse ou missionnaire. Que 

Jésus fasse de vous le levain de la plus belle source qui existe sur terre, à savoir la famille. Jésus a dit : 

« La famille est le jardin de Dieu ». Que Saint Joseph protège nos familles. 



 

Vous êtes encore dans le temps du Carême, en préparation de Pâques. Le plus grand sacrifice et la plus 

grande pénitence consistent en la louange, l'action de grâce et la conversion. La conversion est ce que 

tu peux offrir de mieux pour consoler le Cœur du Christ, qui est mort pour toi sur la Croix. La 

conversion est la grande source du salut de l'humanité. Et il y a un très grand besoin de conversion, 

mes enfants. Aujourd'hui, les enfants de Dieu ne mènent pas une vie de prière comme ils le devraient. 

 

Nous sommes ici dans un sanctuaire, en ce dimanche de bénédictions, dans un lieu plein d'enfants de 

Dieu, qui sont les fleurs de Dieu, mais une grande partie de l'humanité ne voit pas les signes de Dieu 

qui sont sur la terre aujourd'hui. Ils ne se préparent pas, ils ne se convertissent pas, ils ne cherchent 

pas à vivre une vie de prière, ils n'aiment pas Jésus dans l'Eucharistie, ils n'ont pas de véritable union 

avec l'Eucharistie. Il y a un grand besoin de conversion des enfants de Dieu ! 

 

En ces temps, vous devrez être prêts à vivre la justice, qui viendra et produira la bénédiction dans le 

monde, parce que l'homme ne peut pas continuer comme il le fait. Tant de gens sont en train de se 

perdre, et Jésus a dit clairement que lorsqu'Il gagne l'un d'entre vous, Il gagne beaucoup, et que 

lorsqu'Il perd l'un d'entre vous, Il perd beaucoup. Jésus ne veut donc pas qu'un seul d'entre vous se 

perde, il veut que vous soyez tous sauvés. C'est pourquoi Il a donné Sa vie pour toi, et aujourd'hui Il 

fait de nous des missionnaires en ce temps de miséricorde, qui est le temps de la grâce, un temps où le 

Diable essaiera de vous enlever tout ce qui est essentiel et vrai, en particulier la sainte famille. 

 

Jésus nous apporte de grands signes du Ciel pour que l'humanité revienne à la maison du Père. Nous 

faisons ici cette expérience du retour à la maison du Père, dans un sanctuaire très simple, dans un lieu 

très simple, où nous pouvons entendre Dieu à travers la simplicité des choses de Dieu. Jésus a dit aux 

sages : « Dieu demeurera toujours dans la simplicité et l'humilité. » Aujourd'hui, nous pouvons 

respirer cette simplicité. Nous avons souvent de l'or près de nous et nous ne l'apprécions pas : nous 

avons de l'or céleste, les bénédictions de Dieu. L'or de la terre n'a pas la même valeur que l'or du Ciel, 

mes enfants ! L'or de la terre est éphémère, tandis que l'or du Ciel est éternel. 

 

Aujourd'hui, nous devons rechercher l'essence de cet or céleste, nous devons chercher à avoir un cœur 

qui brille pour Jésus, en recherchant une vie sainte avec plus de foi, plus d'humilité. 

 

Nous voulons construire la foi, la vie de prière, dans le cœur de nos enfants. Pères et mères, suivez le 

conseil de Saint Joseph et de Sainte Marie : apprenez à vos enfants à prier, apprenez-leur à craindre 

Dieu, apprenez-leur à avoir la foi, car ce qui soutiendra ce monde, c'est la foi. 

 

Vous aurez une grande épreuve sur terre, vous aurez beaucoup de souffrances sur terre, et ce qui 

soutiendra votre vie, c'est votre foi. Heureux donc ceux qui viennent sur les lieux de la foi, ceux qui 

vivent ces moments de foi. Vous sortirez d'ici renouvelés et bénis, car la bénédiction de Dieu descendra 

dans nos cœurs et produira tous les fruits nécessaires à chacun(e) de ceux/celles qui sont venu(e)s ici. 

Dans la mesure où tu es venu(e) pour chercher, tu l’emporteras avec toi. Et tu emporteras tant de 

choses que tu pourras apporter même à ceux qui ne sont pas venus les chercher, tu pourras demander 



pour ceux qui ne savent pas demander, prier pour ceux qui ne prient pas encore. Et tu supplieras Dieu 

pour la conversion de tous. 

 

Car Dieu veut la conversion de Ses enfants et l'homme ne peut plus attendre comme il le fait : le temps 

passe, nous sommes déjà si proches d'un bel événement sur terre, qui est le Triomphe de mon Coeur 

Immaculé, et je veux que mes enfants participent à cette victoire, avec la Mère de Jésus qui vous aime 

tant. Que Dieu soit loué à jamais et que toute l'humanité entre en présence du Seigneur. 

 

En ce moment, je sens l'Esprit Saint en nous et Je demande à l’Esprit Saint de vous apporter toute la 

sagesse dont vous avez besoin pour comprendre ce message du Ciel et pour le vivre, en cultivant la 

conversion dans vos vies. 

 

Il est temps de te convertir, de te confesser, d'alléger ton cœur. Tout comme tu te laves le visage avec de 

l'eau, lave ton cœur avec le Sang et l'Eau qui coulent du Cœur de Jésus. Quand tu auras lavé ton 

cœur, tu te sentiras une personne sage, une personne nouvelle. 

 

Dieu veut faire de Son Église une Église de bénédictions. Nous sommes l'Église de Dieu, mes enfants. 

C'est pourquoi nous sommes ici pour implorer Dieu pour tout le clergé et pour tous ceux qui dirigent 

ce troupeau. Que Dieu vous éclaire, vous protège et vous garde dans les profondeurs du Cœur de Jésus 

Miséricordieux, car le Diable essaiera par tous les moyens de détruire votre foi, mais la foi surgira avec 

une telle force que vous verrez la miséricorde de Dieu à votre égard. Alors ayez la foi, n'ayez jamais 

peur, ayez toujours la foi. Dans tout ce que tu traverseras, quelle que soit l'ampleur de la souffrance, 

ne perds jamais la foi. Soyez confiants et dites toujours au Seigneur : « Seigneur, que Ta volonté soit 

faite. » 

En ce moment, je souhaite bénir tous les enfants avec beaucoup d'affection. 

 

En ce moment, la Madone bénit tout le monde 

 

Chers enfants, 

C'est un moment heureux pour moi, présente ici en corps et en âme, parce que c'est le moment où je 

bénis les enfants ici présents et où je dépose dans les mains de Jésus les demandes que vous déposez 

dans mon Cœur de Mère ; j'intercède auprès de Jésus concernant vos demandes, afin qu'Il les accueille 

et donne la grâce à chaque enfant venu(e) demander la grâce, la guérison, la délivrance et l'exorcisme. 

 

Que Jésus fasse le miracle dans votre vie. Il vous a demandé d'avoir toujours confiance, car ce miracle 

s'accomplira dans votre vie. L'impossible s'accomplira sur la Terre, mes enfants ! Pour beaucoup 

aujourd'hui, il est impossible de croire en un monde nouveau, mais pour Dieu, c'est plus proche que 

vous ne pouvez l'imaginer. Il est la Lumière du monde et ceux qui le suivent n'auront pas à craindre 

les ténèbres. Telle est notre mission en tant que serviteurs et servantes de Dieu. 

 

En ce moment, je demande aussi à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance de tous. 

Guérison du corps, de l'âme, des familles, des jeunes, des enfants, de toute la Sainte Église. Puissiez-

vous être guéris et libérés à travers les fleurs. 



 

Avec beaucoup d'amour aujourd'hui, je souhaite également louer la Très Sainte Trinité pour la 

présence de tous les enfants ici présents. 

 

J'adresse mes meilleurs vœux à ceux dont c'est l'anniversaire aujourd'hui. 

 

Que Dieu vous donne une vie de foi et d'amour : c'est votre mission ici sur terre. Je vous demande 

d’être dévoués à la miséricorde. La miséricorde de Dieu est la source du salut pour les temps que vous 

vivez : par la miséricorde, vous arriverez au Triomphe de mon Cœur Immaculé. 

 

Jésus, par l'intermédiaire de sainte Faustine, vous a demandé de vivre la fraternité, d'être fraternels, 

de vivre l'amour, de cultiver cet amour. En cet après-midi, les cœurs unis, remercions Dieu pour cette 

communauté fraternelle construite par Jésus Miséricordieux, qui m'a demandé de diriger cette belle 

œuvre en tant que Mère de la Miséricorde. Qu'Il vous bénisse toujours, mes enfants. 

 

Soyez fraternels d'abord dans votre famille, car la fraternité commence dans votre foyer. Si tu es 

fraternel(le) dans ton foyer, tu seras un instrument fraternel dans le monde entier. Que Dieu vous 

bénisse toujours. 

 

Voici la Servante de Dieu, Marie Mère de Dieu, l'Immaculée Conception, la Mère de la Miséricorde. 

Le Seigneur m'appelle. 

 

 


